



校長室 だより

平成30年 5月28日

尼崎市立常陽中学校

校長 小谷 豪郎 No.3

今の季節は、芒種といひます

農耕民族の季節ごとの名称ってすごいですね、この時期には何をするか、それが季節の名前になっています。

芒種（ぼうしゅ）とは、稲や麦などの穂がでる植物の種をまく季節ですよ、ということを表しています。稲の穂先にある針のような突起を、芒（のぎ）といひます。

先週末頃に田んぼに水が引き込まれそろそろ田植えが始まっているそんな季節ですね。場所によってはそろそろ「蛭」が飛び始めるそんな季節です。むこっ子ロードや宮ノ北あたりでも蛭を育てています。機会があったら見てみてください。

体育大会に向けて

来週末、6月9日の土曜日には、第37回体育大会が開催されます。日増しに練習には熱が入り、各学年とも最高のパフォーマンスを目指して取り組んでいます。

1年生は、小学校とは違い集団行動の厳しさや、美しさを学びながら頑張っています。2年生は、昨年の経験を活かし、中堅学年として自信を持った取組態度が見受けられます。3年生は、昨年の3年生に追いつけ・追い越せでより素晴らしいマスをゲームを目指して積極的に取り組んでいます。

学級数が減少し、学級対抗競技も物足りなさを感じるかも知れませんが、生徒達はクラスの団結力を高め仲間意識を育て、充実した集団生活を送ることで社会性を身につけて行きます。

保護者の皆様はもちろん、地域の皆様方も時間の都合が合いましたらぜひ生徒達の頑張っている姿、若さあふれる輝いた姿をご覧ください、声援をいただければ生徒達はさらに力が出せると思います。

ご声援よろしくお願ひいたします。



チーム常陽の活躍

【平成30年度 尼崎市民スポーツ祭】

男子バスケットボール部：優勝

陸上部：砲丸投：優勝 中尾飛奈太

円盤投：2位 中尾飛奈太

3000m：3位 並川颯晟

4×100m：8位 石川花音

松本千佳

柔道部：60Kg級 優勝 前田竜ノ介

50Kg級 3位 向井大陽

野球部：2回戦惜敗

サッカー部：2回戦惜敗

女子バスケットボール部：初戦敗退

バレーボール部：予選リーグ敗退

【兵庫県中学生バドミントン選手権大会】

ダブルス：3位 末長 歩 篠田直哉



十時一花
上野江梨花

教育実習の先生が来ています

みんなの先輩で、教員を目指して大学で頑張っている本校の卒業生4名が、5月21日から3週間の教育実習に来ています「堀 元気くん」数学、教員を目指したのは、日頃から友人に解らないところを聞かれて教えていた、この時の印象が強く、人に教えることに興味を持ったそうです。

「大西将暉くん」国語、教員を目指したのは、部活で自分が成長できたことから、子どもたちにも指導者として還元したい、部活の技術指導と人間としての成長に関わっていきたくと思ったそうです。

「土田美紅さん」国語、子どもが好きで幼稚園の時は保育士、小学校時代は小学校の先生、中学校時代は中学校の先生、高校時代は高校の先生、というように先生に憧れがあり常に興味があったそうです。

「溝端美香子さん」保健体育、教員に興味があり目指すときに自分の小中高の頃を振り返ってみたときに、運動が好き、そしてスポーツが得意だったので、体育の先生を目指しています。

夢に向かって全力疾走！

子ども食堂って知っていますか

武庫地区では、武庫中学校の西側、西武庫みのり保育園の北側の特別養護老人ホーム「博寿苑」の5階で『晴れるや』という名前で開設しています。11時から13時の間、わいわい、ガヤガヤ楽しい時間を過ごせる居場所です。

ランチタイムは12時～無くなりしだい終了となりますが、高校生までは無料（お手伝いを頼みます）大人は300円、奇数月（第1土曜日・第3日曜日）偶数月（第1・3土曜日）に開設しています。遊びに行った友達と、買い物帰りに親子で気軽に立ち寄ってください。直近は6月2日・16日です。

宿泊学習 In 八千高原

1年生が5月24日・25日に兵庫県但馬地区の八千高原へ宿泊学習に出かけました。気合いが入って集合時間より早く集まり、予定より30分も早く出発式が終わりましたが、肝心のバスがまだ到着して居らず、先生方は少々焦り気味でしたが、無事にバスも到着し予定より10分ほど早く出発しました。

途中の休憩所では、同じように宿泊学習に向かう宝塚や伊丹の中学校とも出会いました。尼崎からも武庫東中学校と成良中学校が同じ行程で宿泊学習に行っていました。

小学校の自然学校で宿泊体験を経験していますが、山登り、クラス対抗大声大会、など楽しい行事の他、中学校では宿舎で夜に「学習会」を行い「自学自習の習慣作り」などにも取り組みました。家庭学習の充実を目指しての習慣作りです。

2日目は、眠たい目をこすりながらラジオ体操から始まり、小川で魚つかみ体験、飯盒炊さん、さっき捕まえた魚がお昼のおかずになります、感謝の気持ちを持って「命をいただく」これも大切な「命の教育」の一環です。「いただきます」「ごちそうさま」の声かけの大切さも感じ取れたでしょうか。

【今月の言葉】 中学校総合体育大会に向けて

『 信は、力なり 』

自分を信じ、仲間を信じ、それが合致したとき
その力は、何倍もの大きな力になる。